

## Trail des piqueurs 2016

### Le Team Inoprod / Clermont Raid Aventure au trail des piqueurs 2016

Article écrit par Nicolas ALEXANDRE

Encore une super édition de ce trail des piqueurs avec près de 1 000 coureurs engagés sur les différentes courses et la randonnée.

L'état d'esprit est là, et aussi des parcours que l'on aime tellement .... c'est "juste" du trail en fait ;-)

Concernant l'équipe Inoprod / Clermont Raid Aventure, voici les forces en présence :  
sur le 52 km : Fabien Daguin

sur le 25 km : Brice Londiche

sur le 11 km (par ordre d'âge) :

Killian Alexandre

Jérémie Taussat

Pascal Dubuis

Nicolas Alexandre

Serge Taussat



Après avoir assuré nos rôles de bénévoles aux inscriptions du 25km, allez hop on chausse les baskets à crampons et on court ...

Sur le 11, le combat allait être rude avec des niveaux très proches pour 4 d'entre nous cette année. Killian ayant fait 1 entraînement dans l'année (3 jours avant la course) allait naturellement courir un peu moins vite. Il laissera 75% du peloton derrière lui quand même, pas si mal ....



Killian en photo ci-dessus

Le départ sur la route en descente n'est pas très rapide, mais je suis quasi à fond quand même. Ben oui c'est pas encore la grande forme mais cela revient petit à petit après 4 mois d'arrêt complet.

250-300 mètres de montée, 1er kilo, 3m40s bon ben voila, hein, pas la peine d'en dire plus, c'est pas jojo l'affaire !

Jérémie est 30-40 mètres devant, pascal et serge en embuscade juste derrière.

Dès les premières bosses je vois jérémie un peu à la peine. Je le passerais dans le 2ème ou

3ème petit coup de cul, pour ne plus le revoir ensuite.

Les montées se passent pas trop mal (sans plus), et les descentes sont à 2 à l'heure (les 2 genoux out). Pascal a doublé Jérémie, ce qui confirme le coup de moins bien de notre espoir sur cette partie médiane du parcours.

Le parcours est sans doute légèrement plus technique que l'ancien.

En bas du pierrier du pic de la garde, un orchestre, surprise sympa avant d'attaquer la montée.

Je gère et termine en 59 minutes, 1er vétéran 1 (13ème scratch).

La distance est courte, il y a donc peu d'écart entre les coureurs, les arrivées s'enchaînent donc très vite, et comme prévu nous faisons un beau tir groupé : 13, 16, 19, 23...

Serge, qui jongle avec des blessures récurrentes, n'est pas à son meilleur niveau bien sûr, mais avec l'expérience il aura bien géré son affaire et fait une belle course.

Le classement (310 coureurs à l'arrivée) :

13ème Nicolas en 59'03 (1er v1)

16ème Pascal en 1h00m44s (3ème v1)

19ème Jérémie en 1h02m16s (pas de classement différencié espoir)

23ème Serge en 1h04m50s (4ème v2)

83ème Killian en 1h15m20s (3ème junior)

Je n'ai pas le classement de Brice mais il doit être dans les 20 premiers environ.

D'après ses impressions : peu de sensations, course moyenne, ...

Fabien a, quant à lui, fait 35km (dommage que la course en faisait 52!!).

Après s'être perdu (6ème au classement à ce moment là), il a accéléré pour rattraper le temps perdu (action particulièrement réfléchi ;-)), puis a fait une belle hypo.... il a bâché au 35ème

A bientôt vers de nouveaux horizons : Maxi-race (fin mai) puis ut4m (mi Août)

Et à l'année prochaine sur les piqueurs....



Jérémie



Serge



Pascal



Nicolas